
Primo Piano4
www.lecronache.info

sabato 17 giugno 2023

Ferro alla prima edizione lucana 
del “Premio Eccellenza Donna”

Portato da Ivana Smaldini per «divulgare l’idea che alle donne va data la possibilità di dimostrare». Il Sottosegretario: «Premio una donna che ha saputo sfruttare le opportunità date»

DI ROSAMARIA MOLLICA

POTENZA. Si è tenuta ieri mattina nella Sala A
del Consiglio regionale la prima edizione del “Pre-
mio Eccellenza Donna” in Basilicata. 
Un riconoscimento fortemente voluto e portato
avanti dall’attuale Presidente del Consiglio dei Mi-
nistri, Giorgia Meloni, dalla sen. Isabella Rauti,
responsabile nazionale del Dipartimento Pari Op-
portunità, Famiglia e Valori non negoziabili, e del-
l’on. Cinzia Pellegrino, responsabile nazionale del
Dipartimento Tutela delle Vittime, intende omag-
giare le donne che si sono particolarmente con-
traddistinte e affermate per passione, merito, ca-
pacità, abnegazione e coraggio in ogni ambito del-
la società: dal campo professionale a quello acca-
demico, passando per quello culturale, artistico,
sportivo, nel volontariato associativo e nel no pro-
fit.
Il premio è giunto alla sua terza edizione a livello
nazionale mentre a portarlo in Basilicata per la pri-
ma volta è stata Ivana Smaldini responsabile del-
l’Organizzazione di Fratelli d’Italia che ai micro-
foni di Cronache Tv ha affermato: «Premiamo le
donne e premiamo l’eccellenza, soprattutto cer-
chiamo di divulgare l’idea di quanto sia impor-
tante dare alle donne l’opportunità di dimostrare.

Noi siamo convinti che quando le donne vengono
messe in condizione, attraverso la loro passione e
il coraggio e soprattutto con il riconoscimento del
merito riescono a fare tantissimo».
A consegnare il premio l’onorevole Wanda Ferro,
sottosegretario al Ministero dell’Interno: «Questo
premio mi inorgoglisce perchè parla del mondo
femminile e di una regione che ha espresso gran-
di donne non secondo le quote ma per quella ca-
pacità di saper fare imprenditoria. Se diamo alle
donne le giuste opportunità le sapranno sfruttare e
la donna che oggi premiamo sicuramente le ha sa-
pute sfruttare». 
La prima eccellenza lucana a ricevere il premio è
Carmela Suriano, una imprenditrice di talento che
ha mostrato ottime capacità manageriali  in un
mondo, quello dell’agricoltura, prettamente ma-
schile: «Ricevere questo premio è una grande sod-
disfazione non solo per me ma per tutte le donne
che operano in agricoltura nei diversi ruoli. È un
premio anche all’agricoltura lucana e alle eccel-
lenze lucane. Noi vantiamo a livello nazionale pro-
duzioni di altissima qualità riconosciute sui mer-
cati nazionali ed esteri. Questo quindi è un rico-
noscimento al valore di tutte le donne che opera-
no nel settore». 
Presenti alla premiazione, il coordinatore regio-

nale di Fratelli d’Italia Piergiorgio Quarto, il de-
putato Aldo Mattia, il segretario provinciale del
partito Giuseppe Giuzio, l’assessore all’Ambien-
te del Comune di Potenza Maddalena Fazzari e la
capogruppo FdI in Consiglio comunale Carmen
Galgano, il presidente del Consiglio regionale Car-
mine Cicala e il capogruppo FdI in Consiglio re-
gionale Tommaso Coviello che nel suo interven-
to ha affermato: «Questa iniziativa fortemente vo-
luta da Fratelli d'Italia, in particolar modo dalla di-
rigente Smaldini, rappresenta, con la preziosa pre-
senza del sottosegretario al ministero dell'Interno
Wanda Ferro, la giusta occasione per accendere i
riflettori sul ruolo della donna, che spesso è anche
madre e moglie, nel mondo del lavoro. Rispetto
al passato sono stati fatti numerosi passi in avan-
ti, ma alcuni retaggi sono ancora piuttosto evidenti
e bisogna premetterlo: il lavoro nobilita l’uomo e
non può mortificare la donna, che nella medesi-
ma misura, come previsto dalla carta costituzio-
nale, deve necessariamente vedere realizzate le
proprie ambizioni personali e le legittime aspet-
tative professionali». «La parità di genere - riba-
disce Coviello - non deve essere uno slogan ma
un metodo di crescita e di sviluppo. Una società
che premia il merito e la capacità coniugando ma-
ternità e successi personali è una società evoluta».

S
i è tenuto ieri pomeriggio nel la
Cappella dei Celestini a Po-
tenza l’incontro “Legalità è

partecipazione” organizzato da Fra-
telli d’Italia Basilicata e da Gioven-
tù Nazionale Basilicata.
Parlare di legalità e sensibilizzare la
popolazione alla cultura della lega-
lità, per tutto ciò che oggi accade, è
molto importante.
L’incontro moderato da Paride Le-
porace giornalista di Cronache Tv
ha visto la partecipazione di esperti
nel settore ma anche di esponenti po-
litici che ricoprono un ruolo impor-
tante all’interno delle istituzioni e
che perseguono quotidianamente la
legalità  Ai saluti del coordinatore di
Fratelli d’Italia Basilicata Piergiorgio
Quarto e del coordinatore di Gio-
ventu Nazionale Basilicata Michele
Giordano sono seguiti gli interventi

di Carmine Cicala presidente del
Consiglio regionale della Basilica-
ta, del deputato Aldo Mattia, del vi-
cesindaco della città di Potenza Mi-
chele Napoli, del presidente Asi Lui-
gi Laguardia, degli avvocati Stefa-
nia Fiore e Arturo Covella, del se-
gretario Coisp Mario Saluzzi e di
Antonio Tisci esponente nel CdA
della Fondazione Alleanza Nazio-
nale. A concludere l’incontro ricco di
spunti il sottosegretario al ministero
dell’Interno Wanda Ferro che ai mi-
crofoni di Cronache Tv ha afferma-
to: «La legalità è sicurezza quella
che ogni giorno il cittadino chiede
allo Stato che deve essere presente
attraverso le Forze dell’ordine ma
anche attraverso quella partecipa-
zione che non può essere soltanto
delegata agli ottimi magistrati ma
deve essere una partecipazione del-

la società civile». La Basilicata for-
tunatamente ha ancora un livello di
criminalità bassa ma non bisogna
crogiolarsi. Proprio sulla questione
sicurezza, la città capoluogo è stata
location di diversi episodi di mala-
movida e atti vandalici di vario ge-
nere a tal proposito il sottosegreta-
rio Ferro afferma: «Ho avuto un in-
contro con Sua Eccellenza il Prefet-
to e le forze di Polizia, la Basilicata

è ancora un’isola felice ma dobbia-
mo sempre tenere i fari accesi. Qui
non c’è la criminalità organizzata ma
il territorio è stato comunque inte-
ressato da operazioni a riguardo. A
tutto questo si aggiunge la movida,
il tema sicurezza nelle stazioni e la
sicurezza più in generale. La Regio-
ne è presente attraverso lo sviluppo
del territorio».

R.M.

__ 
Un momento dell’incontro      (foto Mattiacci)

__ 
L’onorevole Wanda Ferro, la responsabile dell’organizzazione Ivana Smaldini e la premiata Carmela Suriano       (foto Mattiacci)

“Legalità è partecipazione”, al focus di FdI 
ha partecipato anche il Sottosegretario Ferro 

L’incontro è stato organizzato da FDI e GN. L’On. ha incontrato anche il Prefetto: «Bisogna tenere alta la guardia sulla sicurezza e sulla movida»


